

el campo más poderoso de acción contra el poder económico; esas personas que abandonan la política dejan el campo abierto para muchas otras fuerzas económicas y políticas afines a ella".

Desencanto

El catedrático admitió que hay muchas razones por las cuales mucha gente se puede sentir desencantada; y la izquierda, "la gente que tiene una idea de progreso social, de transformación, al ver cómo sus aspiraciones se alejan o se cumplen difícilmente, tiene una tendencia a resignarse y no participar; hacen lo que quieren las fuerzas de derecha".

Por eso, la plataforma llama a la gente de izquierda a votar, a cualquier partido de esta ideología; y crítica la postura de los partidos de derecha, en concreto, del Partido

Popular. "La derecha española tiene todavía un fuerte anclaje en elementos fascistas; sólo hay que ver la virulencia que hay en los debates políticos", afirmó; y señaló que la prensa afín a ese sector utiliza con demasiada frecuencia la crispación, una cultura "guerracivilista que no corresponde a lo que luego es la ciudadanía".

Además, acusó a la derecha de no ser muy democrática ni respetuosa, "porque tiene la arrogancia de los que siempre han tenido el poder pero, no se sabe por qué, piensan que por un accidente ese poder, que creen suyo por mandato divino, lo tienen momentáneamente otras personas".

Joaquín Aparicio Tovar estuvo acompañado, en la rueda de prensa, por otros tres componentes de la plataforma: **María José Sánchez, Carlos Navarro** y **María Mercedes**

Sánchez Ortega.

Actividades

La plataforma "No cedas el paso a la derecha" tiene

previsto continuar con las reuniones y elaborar un programa de actividades antes de que dé comienzo la campaña electoral, como encuentros y un concierto de

música, para dar a conocer sus planteamientos.

Cuenta, además, con una página web: nocedasel-paso.es; y ha elaborado un manifiesto.

Pp: Menos Estado, más poder de la gran empresa

El Partido Popular es el heredero de una dictadura que sometió a este país al atraso más brutal que ha podido sufrir un pueblo de la Europa occidental en los últimos tiempos", afirman. "El Partido Popular no ha condenado expresamente el franquismo; se ha mostrado siempre contrario a la Memoria Histórica; e incluso sus planteamientos económicos coinciden, en lo poco que lo dejan aparentar, porque nunca dice claramente cuáles son sus propuestas; y las que se conocen ofrecen

siempre lo mismo: menos Estado, más poder de la gran empresa; más mercado... y eso es lo que ha traído el desastre que estamos viviendo a partir de 2008", manifestó Joaquín Aparicio Tovar.

"La inmensa mayoría de la población sufriría si se practicasen esas políticas que son las que se están aplicando en Gran Bretaña, con el Gobierno de **David Cameron**, políticas que el mismo **Mariano Rajoy** dijo claramente que aplicará si gobierna.

El déficit regional se debe al "mantenimiento de la calidad de vida de los ciudadanos"

Como explicó el catedrático, el gran problema que se vive en Castilla-La Mancha, y fuera de ella, es el desempleo, pero recordó que es consecuencia de políticas económicas que "por desgracia, superan las fronteras de la comunidad autónoma". Recordó que uno de los problemas vino de la Unión Europea, al limitar el déficit público, que se produjo, en gran parte, para sufragar la deuda del sistema financiero. Se produjo también, como explicó, por el aumento de prestaciones sociales que hubo que hacer como medida de choque inicial a las personas que se quedaron sin nada; y porque inevitablemente, el retroceso de la actividad económica conllevó a la disminución de los ingresos del Estado. "Eso no se cuestión regional", señaló, como tampoco lo es,

añadió, que la estructura productiva, muy ligada al sector de la construcción, haya provocado un desempleo fortísimo.

"Admitir esto, que es tan claro, es lo que debería haberse hecho en la política regional de derechas, y no exacerbar y provocar tensiones tremendas", manifestó. "Es más, si Castilla-La Mancha ha tenido mayor déficit que otras es porque es responsable de que se mantenga el nivel de vida de sus ciudadanos, de los ancianos, promoviendo y manteniendo infraestructuras sanitarias, gastando, en definitiva, dinero público en beneficio de mucha gente", aseguró.

"Criticar estos aspectos como se ha hecho es engañar a la ciudadanía, porque los políticos saben cómo funciona todo esto".

"En Madrid, los servicios sociales son raquíuticos"

La plataforma puso como ejemplo las políticas que se están desarrollando en comunidades autónomas gobernadas por el Partido Popular, como Madrid, "donde la sanidad y la educación caminan hacia la privatización y los servicios

sociales son raquíuticos; una comunidad con tantos déficits sociales siendo, económicamente, una de las que podrían tener el mejor nivel de vida porque es una de las regiones con mayor nivel de renta de España".

Algunos miembros de la plataforma

Joaquín Aparicio Tovar
Catedrático de Derecho del Trabajo en la Universidad de Castilla-La Mancha



María José Fernández
Pertenece al movimiento feminista de la ciudad



Carlos Navarro



Mercedes Sánchez Ortega
Pertenece al movimiento asociativo de la ciudad

